

Santano cree que “hay que ver como una oportunidad” la llegada de Mercadona

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2015(e)ko urtarrila(r)en 09-(e)an 10:52etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el viernes día 9 de Enero de 2015.

Santano cree que “hay que ver como una oportunidad” la llegada de Mercadona

El primer edil señaló ayer que “habrá que atraer a la ciudad el movimiento de gente que acude a sus tiendas” Viernes, 9 de Enero de 2015 - Actualizado a las 06:09h

RUN

- Un día después de que el Pleno aprobara la modificación urbanística que permitirá a la cadena de supermercados Mercadona abrir su primera tienda en Gipuzkoa en el polígono de Araso Norte, de Irun, el alcalde, José Antonio Santano, señaló ayer que “hay que ver como una oportunidad para la ciudad” la llegada de la cadena de alimentación valenciana.

En la rueda de prensa de cada jueves, en la que dio cuenta de los asuntos debatidos en junta de gobierno y también de los del Pleno del miércoles, Santano señaló que “hay que ver la llegada de Mercadona a Irun como una oportunidad, ya que esta cadena no viene a competir con el pequeño comercio de alimentación de la ciudad, sino con las cadenas de supermercados, alguna de ellas de Irun, como las del grupo Uvesco, y las grandes superficies”.

ATRACTIVO COMERCIAL

El primer edil irundarra señaló que “si Mercadona tiene un plan para abrir 25 tiendas en la CAV”, sería “raro que no llegara a una ciudad como Irun, tanto por su tamaño en habitantes como ser una ciudad que tiene un indudable atractivo comercial”, por su ubicación estratégica junto a Iparralde y la zona navarra de Baztan-Bidasoa.

“Además, todos sabemos que Mercadona es una cadena que está haciendo que la gente se desplace, a veces muchos kilómetros, a ciudades en las que tiene sus tiendas”, por lo que,

Santano cree que “hay que ver como una oportunidad” la llegada de Mercadona

Administrador-k idatzia

Ostirala, 2015(e)ko urtarrila(r)en 09-(e)an 10:52etan -

afirmó Santano, Irun debe “saber aprovechar ese movimiento, para hacer que la gente que se desplace a la futura tienda de Mercadona en Araso venga luego a pasar el resto del día en la ciudad, igual que hacen en otros lugares”.

El alcalde de Irun se refirió también a que “Mercadona tiene la política de contratar a sus trabajadores en las mismas ciudades donde se implanta” y señaló que han “trasladado” a esta empresa “esa misma petición de cara a su futura apertura en Irun”.

“Es preferible que Mercadona venga a Irun y dé trabajo a más de 40 irundarras, a que vaya a otra ciudad donde también se van a desplazar clientes de Irun, pero sin generar aquí ese empleo”, manifestó el primer edil.

EN 2016

Sobre cuándo se abrirá la tienda de Mercadona en Irun, Santano señaló que “probablemente sea a lo largo del año 2016”.

Una vez hecha la modificación urbanística, “todo depende de la prisa que se dé la empresa en redactar el proyecto, pedir la licencia y hacer las obras”, concluyó el edil. - X.S.